

Goblog

Giatja Lapas Permisan Nusakambangan Tebar 1.000 Benih Lele Untuk Kegiatan Kemandirian WBP

Candra Putra - CILACAPSELATAN.GOBLOG.CO.ID

Feb 8, 2023 - 12:58



Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil kemenkumham Jateng melakukan Penaburan Benih Ikan Lele di Kolam Pembesaran Ikan Lele Giatja, Rabu (08/02).

Sejumlah 1.000 ekor benih ini adalah pengadaan mandiri sebagai bentuk tindak lanjut kegiatan pelatihan kemandirian pembesaran lele yang telah dilaksanakan beberapa waktu silam. Acara penaburan benih ini didampingi langsung oleh Kasubsi Bimbingan Kerja dan Pengelolaan Hasil Kerja Produksi serta Kasubsi Sarana Kerja Lapas kelas IIA Permisan yang dilakukan oleh WBP pada kolam pembesaran.

Jajaran Giatja Lapas Permisan masih terus berupaya mewujudkan kegiatan kerja yang produktif dan berkelanjutan dengan mengajak berbagai pihak mendukung kegiatan pembinaan dalam lapas tidak terkecuali kegiatan pembudidayaan lele. Sampai saat ini kegiatan pembudidayaan lele masih dikelola secara swadaya dikarenakan masih menunggu pihak ketiga yang mau bekerjasama.

Dalam kesempatan ini Kaslam Priyanto selaku Kasubsi Bimker Lohasker Lapas Permisan memberikan keterangan bahwa kegiatan pembudidayaan lele sebenarnya sangat baik untuk dikembangkan. Hal ini didukung oleh banyak masyarakat yang menyukai olahan lele.

"Kami tebar 1.000 benih lele hari ini, kemungkinan masa pembesaraanya sekitar dua sampai tiga bulan hingga layak konsumsi. Sebenarnya ini prospek yang bagus kedepannya, banyak masyarakat menyukai olahan lele, apalagi di Cilacap banyak dibuka warung-warung pecel lele dan laku keras, jadi kami harap dengan kegiatan ini selain memberikan ilmu yang bermanfaat bagi WBP mengenai budidaya lele juga kegiatan ini dapat berprofit," pungkas Kaslam.

WBP menyambut baik kegiatan ini, disampaikan oleh seorang WBP yang mengikuti pelatihan budidaya lele berinisial R bahwa mereka antusias melaksanakan pembudidayaan lele. Dengan adanya pengalaman diluar sebelum masuk ke Lapas, R berniat membesarkan dengan baik benih-benih lele yang ditabur.

"Kami sangat bersemangat dengan datangnya bibit lele ini, dengan sedikit pengalaman saya diluar dahulu, saya harap dapat membudidayakan dengan baik dengan hasil yang bagus, besar dan sehat sehingga dapat dipasarkan," Ungkap R.

Harapan yang besar dari petugas, semoga pembinaan demi pembinaan yang dilakukan oleh Lapas Kelas IIA Permisan bisa menjadi pelajaran dan bekal bagi warga binaan saat nanti kembali ke tengah masyarakat.